

Viele viele bunte Steine...

## **Lego® Actiontage in Sersheim**

**02.-04.11.2015**

Nicht jeder kann von sich behaupten eine ganze Stadt in drei Tagen errichtet zu haben – 34 Kinder im Alter von mindestens sieben Jahren schon! Das Material aus denen die Gebäude errichtet wurden war nicht etwa Holz oder Beton, sondern Steine. Und die standen in rauen Mengen zur Verfügung – 34 prall gefüllte Kisten mit Lego® Steinen, 231 Plastikbehälter um die Steine zu transportieren und acht große Platten als Baufläche wurden ins Kapelle nach Sersheim geliefert. Damit kam die mit allen Transportkisten insgesamt 400 kg schwere Stadt das 12. Mal in diesem Jahr zum Einsatz. Und damit das anspruchsvolle Großprojekt in drei Tagen fertig gestellt werden konnte wurde an jedem Tag eifrig gebaut – und das nicht nur von den Teilnehmern! So entstand neben einer Wohnhaussiedlung auch ein Krankenhaus, ein Rathaus, eine Kirche, ein Gasthaus und verschiedene Ausflugsmöglichkeiten wie z.B. ein Freibad, ein Zoo, eine Burg und ein Stadion.

Und was hat die Lego® Stadt und das Bauen nun genau mit Gott, Jesus und der Kirche zu tun? Diese Verbindung stellte Peter in seinen kleinen Andachten und Impulsen für die Kinder her. Er erzählte jeden Tag eine andere Geschichte von „Jesus in the City“ - „Jesus in der Stadt“. So lauschten wir der Geschichte, wie Jesus von lautem Jubel und knattern begleitet in die Stadt Jerusalem einzog. Das Knattern wurde durch das Moped verursacht, das Jesus laut der Volxbibel benutze um nach Jerusalem zu gelangen. Jesus war wichtig für die Stadt, um Gutes zu bewirken. Genauso wie einige Gebäude in einer Stadt wichtig sein können, z.B. ein Krankenhaus, ein Kindergarten oder eine Kirche. Peter erklärte auch, was in Gottes Haus, der Kirche, wichtig ist und von der Tempelreinigung. Am dritten Tag hörten die Kinder die spannende Geschichte des Krankenhauses Bethesda, dessen Wasserbecken heilende Kräfte hat. Jesus besuchte dieses Krankenhaus in der City von Jerusalem und machte einen kranken Mann aus Barmherzigkeit wieder gesund. Peter: „Barmherzig sein bedeutet: Die Starken helfen den Schwachen!“ Und das haben wir bei unseren Lego® Action Tagen erlebt – viel Freude, eine tolle Gemeinschaft und viele helfende Hände. Ein herzliches Dankeschön an alle!

K.B.













**02. - 04. November 2015**

**14:15 bis 18:00 Uhr**

**Für Kinder von 7 bis 12 Jahre**

Anmeldung mit Namen des Kindes und Telefonnummer unter  
[action@emk-sersheim.de](mailto:action@emk-sersheim.de) - Begrenzte Teilnehmerzahl.

**Unkostenbeitrag 5€**

Wo: Evangelisch-methodistische Kirche  
Sedanstr. 18, 74372 Sersheim  
Kontakt: Tobias Schmitt, Tel.: 0152/01768757



### Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

21:01:12 07.11.2015

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=121&printview=1&pdfview=1>

[Powered by](#)  
[Contrexx WCMS](#)